



PSIM VS PERSIRAJA

## Laskar Mataram dalam Motivasi Tinggi

JOGJA—PSIM Jogja akan menjamu Persiraja Banda Aceh dalam lanjutan babak 12 besar Pegadaian Liga 2 2023 di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1).

Laga kontra Persiraja tersebut bakal menjadi ujian bagi konsistensi Hariyono dan kolega. Terlebih, Laskar Rengong (julukan Persiraja) tentunya tak akan melewatkan laga kontra PSIM setelah mereka hanya mengemas dua poin dari dua laga sebelumnya.

Skuat Persiraja datang ke Jogja dengan dua hasil yang biasa-biasa saja. Laskar Rengong sama sekali belum mencatatkan kemenangan di babak 12 besar. Di laga perdana menghadapi PSMS tim ini hanya mencatatkan hasil imbang, kemudian saat menjamu Semen Padang di kandang sendiri juga berakhir dengan skor seri.

Di dua laga itu pun Andik Vermansyah dan kolega belum mampu memecah kebuntuan. Mereka sama sekali tidak mencetak gol. Sebaliknya PSIM yang akan menghadapi pertandingan ketigama di babak 12 besar datang dengan motivasi tinggi. Tren positif mereka akan diuji

di laga nanti. Setelah mampu menahang imbang Semen Padang dan mengalahkan PSMS.

Penyerang sayap PSIM Jogja, Ari Maring, yang banyak mendapat sorotan di dua laga sebelumnya mengaku telah belajar dari kesalahannya. Topskor Laskar Mataram itu mengaku sudah berkomunikasi dengan jajaran pelatih dan berharap bisa menunjukkan performa terbaik serta menebus kesalahan saat menyia-nyaikan peluang di laga sebelumnya. "Khusus bagi saya pribadi, saya sudah bicara dengan pelatih kalau saya memang banyak buang peluang di pertandingan kemarin. Inshaallah besok [hari ini] saya bisa memperbaiki itu semua," kata Maring, Selasa (16/1).

Pelatih PSIM Jogja, Kas Hartadi, mengatakan laga melawan Persiraja merupakan pertandingan penting bagi timnya. Untuk itu target kemenangan dan raih tiga poin wajib diamankan anak asuhnya di laga itu jika ingin tetap menjaga asa lolos ke babak semifinal Liga 2 2023.

"Yang pasti persiapan besok [hari ini] kami sudah siap baik mental, taktik, sudah kami siapkan. Pertandingan besok itu sangat penting

sekali bagi PSIM, artinya apabila besok [lawan Persiraja] kami bisa menang, kami masih memimpin klasemen," ujarnya.

Juru taktik asal Solo itu juga enggan menanggapi kritik sejumlah pihak yang menyebut bahwa taktik yang diterapkannya terlalu pragmatis. Di laga melawan Padang dan PSMS, Kas memang memainkan strategi *compact defence* dan hanya mengandalkan serangan balik. "Kemarin itu bukan bertahan total, buktinya kami bisa cetak dua gol saat lawan Medan. Namanya main itu pasti ada taktik strategi, kritik itu biasa," jelasnya.

### Latihan Finishing

Upaya Persiraja yang bertekad mencuri poin di kandang Laskar Mataram agak timpang lantaran *fullback* kanan mereka Yasvani

Yusri masih terkena akumulasi kartu saat melawan Semen Padang lalu. Hanya saja, Laskar Rengong mengaku sudah siap mengganggu target PSIM yang ingin meraih kemenangan keduanya di babak 12 besar ini. "Intinya kami tim persiraja siap untuk menghadapi partai besar. Apa yang menjadi kekurangan kita di dua partai sebelumnya sudah kita evaluasi dan mudah-mudahan anak-anak bisa menampilkan apa yang pelatih mau dan bekerja maksimal di lapangan dan hasilnya baik," kata Pelatih Persiraja Achmad Zulkifli.

Zulkifli memberikan latihan *finishing* sebagai persiapan lawan PSIM. "Namun, secara bertahan kita lumayan baik, dan evaluasi di latihan terakhir kita banyakkan *finishing* supaya bisa mencetak gol dan bisa menampilkan permainan yang terbaik di laga nanti." (Yosef Leon)



Foto-foto: Instagram

5 PERTANDINGAN TERAKHIR PSIM JQJGA	
12/1/2024	PSIM 2-1 PSMS
6/1/2024	SPFC 1-1 PSIM
18/12/2023	Persikab 1-1 PSIM
13/12/2023	PSIM 0-1 NUFC
25/11/2023	PSIM 1-1 Malut

5 PERTANDINGAN TERAKHIR PERSIRAJA	
13/1/2024	Persiraja 0-0 Semen Padang
6/1/2024	PSMS 0-0 Persiraja
17/12/2023	Semen Padang 4-0 Persiraja
11/12/2023	Persiraja 5-1 PSMS
25/11/2023	Sada Sumut 2-2 Persiraja



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005